
Лучшая игра Халка и Витселя (ВИДЕО)

Пятница. Москва. Лужники. &quot;Спартак&quot; - &quot;Зенит&quot; - 2:4. Аксель
ВИТСЕЛЬ (в центре) против Мануэля ХУРАДО (№19) и Артема ДЗЮБЫ. Фото -
Александр ФЕДОРОВ, &quot;СЭ&quot;

  

ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПРЕМЬЕР-ЛИГА. 18-й тур. "СПАРТАК" - "ЗЕНИТ" - 2:4

О матче "Спартак" - "Зенит" в Лужниках - председатель правления "Газпрома" Алексей
Миллер, авторы трех из четырех голов невского клуба Халк и Аксель Витсель, а также
хавбек красно-белых Эйден Макгиди.

Андрей СИЗЯКИН, 
Сергей ЦИММЕРМАН, 
Сергей МАВРИН 
из Лужников

Председатель правления "Газпрома" Алексей Миллер назвал результат игры
закономерным. И при этом отдельно выделил авторов трех из четырех голов питерцев
Халка и Акселя Витселя.

- Победа всегда приятна. А над принципиальным соперником вдвойне. Тем более
одержана она в гостях, - сказал Миллер.

- Как думаете, эта победа даст толчок в дальнейших матчах?
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- Я думаю, этот толчок уже состоялся. Сегодня "Зенит" победил именно по игре. У
команды был правильный настрой. Она боролась. Думаю, все согласятся, что уже после
первого тайма было понятно, что "Зенит" выиграет. 

- Понравился ли вам сегодня Халк в роли центрального нападающего?

- Неплохо он сыграл. В моменте с голом у него получился сумасшедший удар. Да и
Витсель смотрелся хорошо. Бельгиец вообще два сумасшедших гола забил. Что Халк, что
Витсель сегодня провели лучшие игры за команду.

- Можно ли сказать, что их голы подтверждают, что оба игрока уже адаптировались
в команде?

- Во всяком случае, можно говорить об их прогрессе. Безусловно, командная игра
налаживается. Видно, что уже проходят домашние комбинации. При этом думаю, их
лучшие матчи еще впереди.

- Как можете прокомментировать информацию об интересе "Зенита" к Отаменди?

- Подобные вопросы задавайте клубу.

- Вам не жаль, что на игре сегодня было так мало болельщиков?

- Мне очень жаль. Я ожидал, что на стадионе будет больше зрителей. 

- Как смотрите на дальнейшие перспективы команды?
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- Вы прекрасно знаете, что у питерских болельщиков один ответ на этот вопрос: "Зенит"
- чемпион!

***

Нападающий "Зенита" Халк, открывший счет в матче, остался доволен игрой своей
команды и также признал итоговый счет закономерным.

- Нельзя сказать, что "Спартак" сегодня был плох. Просто "Зенит" провел отличный
матч. Мы заслуженно победили, реализовав свои моменты. Думаю, мы одержали вполне
заслуженную победу, - сказал Халк.

***

Полузащитник "Зенита" Аксель Витсель, оформивший дубль, после игры не скрывал
своего удовлетворения итогом поединка. 

- Мы забили довольно быстрый гол, но потом немного оробели. Впрочем, хорошо, что мы
забили второй мяч до перерыва - это дало нам преимущество в игре, - сказал Витсель в
интервью клубной пресс-службе. - Во втором тайме "Спартак" немного поддавил нас, но
мы были спокойны и забили третий гол. Этот мяч придал нам уверенности и позволил
победить сегодня.

- Сегодня вы забили дважды - и впервые за "Зенит".

- Да, сегодня забил два первых мяча в премьер-лиге - я никак не мог дождаться этого
момента, и наконец, мне сегодня представился шанс.
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- Прокомментируйте голы Халка и Широкова.

- Что касается Халка, то все знают, что у него очень сильный удар, который голкиперам
очень трудно отбивать... А Широков невероятно красиво закрутил мяч в ворота.
Выдающийся гол.

- Довольны результатом игры?

- Более чем.

***

Русскоязычные футболисты питерского клуба не горели общаться с прессой. Тем не
менее, нападающий Александр Кержаков все-таки ответил на один вопрос
корреспондента "СЭ" Бориса ЛЕВИНА.

- Так был ли на самом деле на вашем дне рождения главный тренер Лучано
Спаллетти?

- Не знаю, но я его там не видел.

***

Полузащитник "Спартака" Эйден Макгиди, вернувшийся на поле после длительного
перерыва, посетовал на неудачную игру команды в обороне.
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- Безусловно, мы расстроены этим результатом, - сказал Макгиди. - Сегодня нам в
первую очередь не удалась игра в обороне, о чем свидетельствуют четыре пропущенных
мяча.

- Тренировочный процесс с приходом Карпина как-то поменялся?

- Дело в том, что Эмери, по сути, ничего поменять и не успел, так что в первом круге
работали так же, как и при Карпине в прошлом сезоне. 

- Что можете сказать болельщикам после трех поражений подряд?

- Понимаю, что сейчас они не в самом лучшем настроении, но хотел бы попросить их
сплотиться вокруг команды в эту непростую минуту. Все расстроены последними
неудачными результатами. Уже в следующей игре с "Селтиком" попробуем прервать
черную серию.

***

Форвард "Спартака" Артем Дзюба отказался комментировать игру в смешанной зоне
стадиона "Лужники". Футболист, который был оштрафован на половину зарплаты за
публичное оскорбление экс-наставника красно-белых Унаи Эмери, косвенно обвинил
прессу в этих санкциях. Скорее всего, форвард имел в виду тот факт, что ролик с
нелестным высказыванием Дзюбы об Эмери в смешанной зоне после проигранного
матча с "Динамо" был выложен в интернет, а его слова растиражированы большинством
спортивных изданий.

"Вы уже все сняли", - ответил футболист на просьбу о телеинтервью. "Вы уже все
написали", - так отреагировал Дзюба на вопрос представителя пишущего СМИ.

>
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